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Tél. : 06.88.70.87.32
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Acteur incontournable du dîner-spectacle, alliant théâtre, burlesque, musique live, cirque et
glamour. PBS Production sublime les établissements d’exception et les événements prestigieux.

Venez vivre une expérience immersive et festive dans les plus beaux établissements Parisiens !

Symbole du chic à la française, ces évènements de prestige sont organisés dans des lieux d'exception
sélectionnés pour leur histoire et leur cachet afin de faire connaitre et démocratiser l’art de
l’effeuillage Burlesque. Spécialisés dans la création d’expériences sur-mesure et immersives, les
spectacles produits sont poétiques, amusants et sensuels.

Fondée par Marina de Bono, la société de production Paris Burlesque Show rassemble les meilleurs
talents Français, Européens et Internationaux.

A symbol of French chic, these prestigious events are organized in exceptional places selected for their
history and their cachet in order to make known and democratize the art of Burlesque stripping.
Specialized in the creation of tailor-made and immersive experiences, the shows produced are poetic,
fun and sensual.

A key figure in dinner shows, combining theater, burlesque, live music, circus, and glamour to
enhance exceptional venues and prestigious events.

Come experience an immersive and festive evening in the most beautiful venues in Paris!

Founded by Marina de Bono, the production company Paris Burlesque Show brings together the best
French, European and International talents.

UNE SOCIETE DE PRODUCTION CREATRICE
D'EVENEMENTS SUR MESURE

A PRODUCTION COMPANY CREATING TAILOR-MADE
EVENTS

ABOUT US
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



+ 50 
Performances

+ 10 000
Spectators

+100
 Artists

+14K 
Followers

KEY FIGURES
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Événements ouverts au public Public Events
le Paris Burlesque Show imagine et produit des spectacles ouverts au grand public, alliant cabaret, cirque aérien,
musique live et scénographies spectaculaires.

Lieux d’exception _ Citadelles, cabarets mythiques, villas privées, rooftops : nos créations investissent des sites
uniques et prestigieux, transformés pour l’occasion.
Une expérience complète

Billetterie & accueil du public (plateformes de vente, gestion des flux, sécurité).
Communication & relations presse : réseaux sociaux, influence, partenariats médias, presse locale & nationale.
Direction artistique pluridisciplinaire : danseurs, circassiens, musiciens, performeurs aériens.
Partenaires gastronomiques : traiteurs, maisons de spiritueux, mixologues, expériences culinaires.
Scénographie & décors immersifs : design sur mesure, installations florales, art de la table.

Notre signature
Une alchimie unique entre spectacle vivant haut de gamme, scénographie immersive et élégance contemporaine, pour
offrir au public une expérience inoubliable.

The Paris Burlesque Show imagines and produces performances open to the public, blending cabaret,
aerial circus, live music and spectacular scenography.
Exceptional venues – Citadels, legendary cabarets, private villas, rooftops: our creations take over unique and
prestigious locations, transformed for the occasion.

A complete experience
Ticketing & audience management (sales platforms, crowd flow, security).
Communication & press relations: social media, influencers, media partnerships, local & national press.
Multidisciplinary artistic direction: dancers, aerialists, musicians, circus performers.
Gastronomic partners: caterers, fine spirits houses, mixologists, culinary experiences.
Immersive scenography & décor: bespoke design, floral installations, art of the table.

Our signature
A unique alchemy of high-end live performance, immersive scenography and contemporary elegance, delivering
an unforgettable experience for every audience.

PUBLIC EVENT
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Un travail, un art, une passion A job, an art, a passion

La maison de production est spécialisée dans l'organisation d'événements privés prestigieux : lancements de
produits, soirées d'entreprise, mariages et autres célébrations sur mesure. 

PBS Producion vous entraine dans un voyage à travers le temps et l’espace. C'est un événement artistique, un
rendez-vous social, une expérience inoubliable, qui réunit des invités de tous les coins du monde.

Nos soirées d’exception proposent une palette de thématiques exclusives : spectacles de danse (classique, rock,
jazz, tango, salsa), performances burlesques éblouissantes, numéros spectaculaires avec des artistes de
renom, Musiciens, DJ.
Nous offrons également des expériences immersives inspirées des grands classiques du cinéma, recréant
l’ambiance iconique de films cultes tels que The Mask, Dirty Dancing, Flashdance et Pulp Fiction.

Sous la direction artistique de Marina de Bono, danseurs, performeurs et artistes vous feront vivre une soirée
inédite, totalement fantasque, où tout devient possible. 

The production company specializes in organizing prestigious private events: product launches, corporate parties,
weddings, and other bespoke celebrations.

PBS Production takes you on a journey through time and space. It is an artistic event, a social gathering, and an
unforgettable experience that brings together guests from all over the world.
Our exceptional evenings offer a range of exclusive themes: dance performances (classical, rock, jazz, tango,
salsa), dazzling burlesque acts, spectacular numbers with renowned artists, live musicians, and DJs.

We also provide immersive experiences inspired by iconic cinematic classics, recreating the unique atmosphere
of cult films such as The Mask, Dirty Dancing, Flashdance, and Pulp Fiction.

Under the artistic direction of Marina de Bono, dancers, performers, and artists will lead you through an
extraordinary, whimsical evening where anything is possible.

PRIVATE EVENT
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Soirée de gala, inauguration, lancement de produits, VIP
Des évènements que vos clients n 'oublieront pas ! 
Vous êtes à la recherche d’une idée originale pour un événement professionnel ? 

Corporate evening, inauguration, product launch, VIP
Events that your Clients will not forget! 
Are you looking for an original idea for a professional event?

Offer your brand the prestige it deserves with tailor-made private experiences designed to captivate
and impress your guests.

Our dedicated team is committed to crafting exceptional events that blend professionalism, elegance,
and creativity. From gala evenings and product launches to exclusive VIP celebrations and team-
building experiences, we take care of every detail to ensure your event leaves a lasting impression.

Let us bring your vision to life and create moments your clients and partners will never forget.

Offrez à votre marque le prestige qu’elle mérite grâce à des expériences sur-mesure, conçues pour
captiver et marquer durablement vos invités.
Notre équipe dévouée s’engage à créer des événements d’exception, alliant professionnalisme, élégance
et créativité. Qu’il s’agisse de soirées de gala, de lancements de produits, de célébrations VIP ou de
moments de team-building, nous orchestrons chaque détail pour que votre événement dépasse toutes les
attentes.

Confiez-nous votre vision : nous en ferons une expérience mémorable que vos clients et partenaires
n’oublieront jamais.

CORPORATE
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Le Casting
Des artistes qui ne laissent pas indifférents !

La maison de production compte de nombreux artistes:
chanteurs, musiciens, danseurs, acrobates, contorsionnistes,
circassiens, cracheurs de feu, performeurs aériens et
magiciens qui mettent en commun leur compétence et leur
expertise.

The Cast of 
Artists who do not leave indifferent!

The production house has many artists: singers, musicians,
dancers, acrobats, contortionists, circus artists, fire-eaters, aerial
performers and magicians who pool their skills and expertise.

The events bring together French and international stars of the
burlesque and new burlesque scene.

Les événements réunissent les vedettes françaises et
internationales de la scène burlesque et new burlesque. 

LES MEILLEURS TALENTS FRANCAIS,  EUROPEENS
ET INTERNATIONAUX

CASTING
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



The Dancers
 Ballet, Contemporary, Jazz

 Cabaret, Tango, Mambo, Rock
Burlesque Performers

 Elegant, Sensual, Poetic, Comedic
 Burlesque & Boylesque

Unique Props & Acts
 Giant Champagne Glass

 Champagne Dress, Lollipop Lyra
Cinema Classics

 Dirty Dancing, Flashdance
 Grease, Marilyn Monroe, The Mask

The Musicians
 Singer, Pianist, Guitarist

 Saxophonist, Jazz Drummer
Special Acts

 Aerial Acts, Fire Performances, Stilt Walkers
 Contortionists, Balancing Acts

Les Danseurs
 Classique, Contemporain, Jazz
 Cabaret, Tango, Mambo, Rock
Les Grands Classiques du Cinéma
 Dirty Dancing, Flashdance
 Grease, Marilyn Monroe, The Mask
Les Performers Burlesque
 Élégant, Sensuel, Poétique, Comique
 Burlesque & Boylesque
Les Agrès Originaux
 Coupe de Champagne géante
 Robe Champagne, Lollipop Lyra
Les Musiciens
 Chanteur, Pianiste, Guitariste
 Saxophoniste, Batteur Jazzette
Les Attractions
 Aériens, Feu, Échassiers
 Contorsionnistes, Équilibristes

CASTING
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Sélectionnés avec soin pour nos clients

Nous avons la conviction que rien dans ce métier ne doit être laissé au hasard en choisissant les
lieux extraordinaires.
Les établissements d'exception sélectionnés: musées, cabarets, théâtres et hôtels particuliers
recréent l 'ambiance du Paris d'autrefois avec des spectacles et des soirées à thème. 

Les lieux, les spectacles et les artistes sont différents à chaque évènement et ont comme seul
objectif :  vous éblouir ! 

S O Y E Z  D E S  N Ô T R E S  P O U R  P A R T A G E R  U N E
S O I R É E  H O R S  D U  T E M P S   !

J O I N  U S  F O R  A  T I M E L E S S  E V E N I N G
I N  T H E  S P I R I T E D  E S S E N C E  O F

P A R I S I A N  F E S T I V I T I E S !

LES ETABLISSEMENTS EXCEPTIONNELS 

EXCEPTIONAL ESTABLISHMENTS
 
Carefully selected for our customers

We are convinced that  nothing in this  profession should be lef t  to  chance by applying the
extraordinary places.
The exceptional  establ ishments  selected:  museums,  cabarets ,  theaters  and mansions
recreate  the atmosphere of  Paris  of  yesteryear  with shows and themed evenings.

The places, the shows and the artists are different at each event and have the sole objective: to
dazzle you!

AMAZING PLACE
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Marina deBono

Née dans le sud de la France en 1991, Marina De Bono multiplie très tôt les activités et les découvertes : Opéra, théâtre,
piano, danse, etc.

De nature rêveuse, elle est rattrapée par ses projets artistiques. Marina monte fin 2021 sa propre maison de production
Paris Burlesque Show pour laisser libre cours à sa créativité, réalisant ses spectacles où elle développe son univers
artistique faits de plumes, de couleurs et de musiques, dans des lieux élégants et insolites. 

Elle poursuit ses études en école supérieure de Commerce & Management et passe prés de cinq années à l'étranger. Durant
son temps libre, elle se passionne pour les spectacles, l'art de la table, la décoration et les expériences immersives. Elle se
dirige vers le métier du Consulting, se spécialise dans les services financiers en intervenant dans de grands programmes de
transformation, d'organisation et de conduite du changement auprès des établissements bancaires et devient rapidement
Sénior Manager.

Dreamy by nature, she is overtaken by her artistic projects. Marina set up her own Paris Burlesque Show production
company at the end of 2021 to give free rein to her creativity, performing her shows where she develops her artistic
universe made of feathers, colors and music, in elegant and unusual places. 

Born in the south of France in 1991, Marina De Bono multiplied activities and discoveries very early on: Opera, theatre,
piano, dance, etc.

She continued her studies in a higher school of Commerce & Management and spent almost five years abroad. In her free
time, she is passionate about shows, tableware, decoration and immersive experiences.
She headed towards the Consulting profession, specializing in financial services by intervening in major transformation,
organization and change management programs with banking establishments and quickly became a Senior Manager.

CREATED BY
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



Marina deBono

L U X U R Y  C U S T O M E R  E X P E R I E N C E S  F O R
U H N W I  &  B R A N D S  E U R O P E ,  U A E ,  A S I A  |
C R E A T I V E  C O N S U L T A N T  &  S T R A T E G Y  I N
L U X U R Y

H E A D  O F  L ’ E X C L U S I V E

E V E N T  P R O D U C E R  |  B R A N D  C O N S U L T I N G
A N D  C R E A T I O N  |  E X E C U T I V E  D I R E C T O R  –
I M M E R S I V E  S H O W S  &  H I G H - E N D
E N T E R T A I N M E N T

H E A D  O F  P B S  P R O D U C T I O N

Doli Grace

EXECUTIVE TEAM
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W



REFERENCES
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W

I L S  N O U S  O N T  F A I T  C O N F I A N C E



I L S  P A R L E N T  D E  N O U S

PRESS
P A R I S  B U R L E S Q U E  S H O W
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